

?The Wall Of Sound? – Musik ist universelle Sprache!

Quelle: www.gute-nachrichten.com.de

“**The Wall of Sound**” ist ein Projekt, das weltweit Musiker aufnimmt, die alle zu demselben Lied spielen. Die Aufnahmen werden dann zu einem Video vereint.

In dem man so gemeinsam miteinander musiziert, möchte man alle kulturellen Mauern brechen und ebenfalls die Mauern, die die Kreativität der Künstler voneinander trennen. Die Macher sagen: “die Sprache der Musik ist universell” und genau das kann man in deren Musikvideos sehen und hören.

Wer gerne weitere Infos erfahren und auf dem neusten Stand bleiben möchte, kann ganz einfach der Facebook-Seite von “The Wall of Sound”

folgen: <https://www.facebook.com/pages/The-Wall-Of-Sound-World-Tour/>